

Trophée des Ecoles de Golf : Somme / Pas-de-Calais

Ce dimanche 6 juin 2021, les jeunes golfeurs de Querrieu et de Salouël se sont rendus, en autocar affrété par le Comité départemental de la Somme, à Arras, sur le parcours des Aubépines, et ont rencontré leurs homologues des clubs du Pas-de-Calais, venus d'Arras, de St Omer, du Touquet, de Wimereux.

En effet, ce trophée, mis en place par les deux Présidents des Comités départementaux Somme / Pas-de-Calais à savoir Daniel LEFEVRE et Valérie SOBIERAJSKI, se déroula sous un chaud soleil, dans un cadre magnifique.

Cette compétition a permis de nouer des liens d'amitiés, entre les 2 comités et permet désormais, aux jeunes de découvrir d'autres parcours que ceux de leur département, au plus grand plaisir de chaque participant et des parents accompagnateurs, saluant cette initiative.

Un grand merci à Edith, arbitre d'Arras, aux membres des 2 Comités pour l'aide organisationnelle, au club d'Arras pour l'accueil et la mise à disposition du parcours.

Nous remercions, également, les parents accompagnateurs qui ont suivi, de loin, les équipes et participé ainsi au bon déroulement de la manifestation.

Les enfants ont pu, en fin d'après-midi, profiter d'un goûter offert par le Comité du Pas-de-Calais. Une remise des prix a suivi : un kit complet- sac de golf, des casquettes, des lots de balles, ... ont été offerts à nos futurs champions.

D'autres rencontres interdépartementales (1 dans le Pas-de-Calais et 2 dans la Somme)) sont prévues dans le courant de l'année 2021.

Les résultats de la compétition et un reportage photos illustrant le déroulement de la journée de nos jeunes golfeurs des deux clubs amiénois succèdent à cet article.

Véronique PREVOT
Secrétaire Comité départemental Somme
Pour le Comité Départemental de golf de la Somme